

# Zirkus „Leythe-Schule“

Projekt vom 22.9.25 bis 27.9.25

Ein Beitrag von Lotta & Mateo 4a



Wir hatten vergangene Woche an unserer Schule den Zirkus Paletti.  
Dann hieß es Manage frei für die Kinder-Artisten!

Was es alles gab:  
Ziegen, Tauben, Seiltanz, Akrobatik, Trapez,  
Clowns, Jonglieren, Hulahoop.

Jeden Morgen haben die Mitarbeiter des Zirkus mit uns Kindern  
verschiedene Kunststücke geübt.

Von Donnerstag bis Samstag gab es dann Zirkusvorstellungen, in  
denen wir Kinder unsere Auftritte hatten.

Es gab so viele tolle Dinge: Kinder, die als Clowns verkleidet waren  
und alle zum Lachen gebracht haben, Kinder, die auf einem ganz  
dünnen Seil balanciert sind, welche, die Kunststücke an einem Trapez  
gemacht haben und vieles mehr.

Es gab auch echte Ziegen und Tauben, womit manche Kinder  
Kunststücke geübt haben.

Es war ein wirklich tolles Erlebnis und alle Kinder hatten viel Spaß,  
auch wenn die Aufregung vor den Auftritten groß war.

Eindrücke von  
den Proben...



